

EL FARO

Redacción y Adminis-

tración: M. Alstray, 7

TELEFONO, 799.

APARTADO, 188.

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

ITALIA, ALEMANIA Y EL JAPON FIRMARON AYER UN PACTO MILITAR, POLITICO Y ECONOMICO

En Berlín se celebra un solemne acto en presencia del Führer
EN LOS ESTADOS UNIDOS ES ACOGIDO CON RESERVAS EL ACUERDO

LOS DIARIOS DE LAS TRES NACIONES FIRMAN-
TES DEDICAN EDITORIALES A ESTE ACUERDO,
CALIFICANDOLO COMO EL SUCESO MAS SEN-
SACIONAL DE LA HISTORIA DE ESTA GUERRA

El Príncipe Konoye dirige un mensaje al pueblo nipón.
Una entrevista entre el Conde Ciano y Serrano Súñer.
Históricos discursos de los tres firmantes del pacto

TEXTO del pacto firmado ayer en BERLIN

Berlín, 27. -- El pacto tripartita concluido entre Alemania, Italia y Japón es considerado como una de las condiciones previas para la paz duradera y tiende a que todas las naciones del mundo tengan el puesto que a cada una le corresponda, por lo que los tres países han decidido apoyarse mutuamente y cooperar en sus aspiraciones en la gran zona del Asia oriental y en las regiones europeas, siendo su finalidad primera a este respecto crear y mantener un nuevo estado de cosas que puedan garantizar el bienestar y la prosperidad de los pueblos libres.

Es deseo también de los tres Gobiernos extender la cooperación a aquellas naciones en situación análoga, para que, de esta manera, puedan realizar sus aspiraciones encaminadas como última finalidad a la paz del mundo.

Por consiguiente, los Ministros de Alemania, Italia y Japón, han acordado lo que sigue:

Artículo primero. -- El Japón reconoce y respeta la dirección de Alemania e Italia en la creación de un nuevo orden en Europa.

Artículo segundo. -- Alemania e Italia reconocen y respetan la dirección del Japón en la creación de un nuevo orden en la gran zona del Asia oriental.

Artículo tercero. -- Alemania, Italia y el Japón, acuerdan colaborar en sus aspiraciones sobre las bases anteriormente citadas. Contraen además la obligación de apoyarse mutuamente con todos los medios políticos, económicos y militares, en caso de que una de las tres partes contratantes sea atacada por una potencia que no esté comprendida actualmente en la guerra europea o en el conflicto chino-japonés.

Artículo cuarto. -- Por la aplicación del presente pacto se reunirán inmediatamente comisiones técnicas de los tres países, cuyos miembros serán designados por los Gobiernos de Alemania, Italia y Japón.

Artículo quinto. -- Alemania, Italia y Japón declaran que este acuerdo no afecta en modo alguno a la estructura política que existe actualmente entre cada una de las tres altas partes contratantes y la Rusia soviética.

Artículo sexto. -- El presente pacto entrará en vigor en el momento de la firma y tendrá validez de diez años, a partir del día en que empiece a regir.

En caso de que una de ellas lo solicite, las altas partes contratantes entrarán en negociaciones oportunamente, antes de expirar este plazo para su renovación.

Para dar fe de ello los signatarios debidamente autorizados por sus Gobiernos respectivos, han firmado y sellado este pacto, en tres originales en Berlín, a 27 de septiembre de 1940. -- EFE.

Norteamérica va a exportar a Gran Bretaña no menos de seis mil motores para tanques

Londres, 27. -- Norteamérica va a suministrar a Gran Bretaña no menos de seis mil motores para tanques. -- EFE.

EL CONDE CIANO HA SIDO RECIBIDO EN BERLIN POR VON RIBBENTROP

Berlín, 27. -- El Conde Ciano ha llegado a las 12,30 al aeródromo de Berlín, donde fué recibido por von Ribbentrop.

El aparato en que viaja el Ministro de Negocios Extranjeros de Italia llegó con retraso, pues estaba prevista su llegada para las diez de la mañana.

Por esta razón, la recepción ofrecida por el Führer ha tenido que ser aplazada. El Conde Ciano fué saludado por millares de berlineses que se encontraban en todas las calles por las que había de pasar la comitiva, adornadas con gigantescas banderas de Italia, Alemania y Japón.

Se espera para esta tarde una importante declaración que se dice está relacionada con la exposición en Berlín de grandes banderas japonesas, en unión de las alemanas e italianas. -- EFE.

CONFERENCIAN EN BERLIN EL SEÑOR SERRANO SUÑER Y EL CONDE CIANO. -- AMBOS ASISTIRAN ESTA TARDE A UNA RECEPCION QUE DARA VON RIBBENTROP CON MOTIVO DE LA FIRMA DEL PACTO TRIPARTITA

Berlín, 27. -- A las cuatro de la tarde, el Ministro de la Gobernación español, señor Serrano Súñer, visitó en el Palacio donde se hospeda a los altos huéspedes del Gobierno del Reich y al Ministro de Relaciones Conde Ciano. A las cinco de la tarde con tinuaban aún las conversaciones.

A las ocho de la noche los Ministros de los dos países, asistirán a una recepción que dará el Ministro de Negocios Extranjeros alemán, von Ribbentrop, con motivo de la firma del pacto tripartita.

Concurren asimismo a dicho acto oficial, además del Conde Ciano con su séquito y el señor Serrano Súñer, el Embajador de España en Berlín, Espinosa de los Monteros y cuatro miembros de la Delegación española, que son el Jefe Provincial de Madrid, Miguel Primo de Rivera, el General Antonio Sagardía, el Director General de Enseñanza Profesional y Técnica, Antonio Tovar y el Secretario General de la Alta Comisaría de España en Marruecos, Tomás García Figueras, así como el Embajador japonés en Berlín y destacadas personalidades alemanas.

Se dice que el Conde Ciano aban donará el sábado la capital del Reich. -- EFE.

(Más información en la última página.)

LA FIRMA RECIENTE DEL PACTO TRIPARTITA PROVOCA GRAN SATISFACCION EN ITALIA

Los periódicos le dedican grandes titulares, calificándolo como el suceso más sensacional en la historia de esta guerra y en las futuras relaciones intercontinentales

Roma, 27. -- La conclusión del pacto tripartita se anunció en Roma a primeras horas de la tarde en ediciones especiales en los periódicos y ha producido en toda Italia una gran satisfacción y una alegría inmensa.

En los círculos políticos romanos se subraya que este pacto une los esfuerzos diplomáticos, económicos y militares de los tres jóvenes imperios que tienen una estructura interior parecida y que se han impuesto la misión de crear un nuevo orden en Europa, en África y en Extremo Oriente.

Sobre todo se pone de relieve que el acuerdo germano italo-nipón constituye un verdadero tratado de alianza con gran alcance y grandes repercusiones futuras en la historia de esta guerra y a la vez que en la del mundo entero y en las relaciones intercontinentales.

Los periódicos publican el articulado del pacto bajo enormes titulares y con extensos comentarios, como el suceso más sensacional que se ha producido desde hace mucho tiempo a esta parte.

"Il Giornale d'Italia" dice: Las tres potencias se han unido en una acción decisiva contra la colisión de las plutocracias enemigas. Al mundo no le queda más que reconocer las nuevas fuerzas europeas, Inglaterra especialmente tendrá que convencerse de que ha perdido su dominación mundial.

En la actualidad ya no existen posibles maniobras o arreglos para la Gran Bretaña y ésta habrá escogido entre la derrota absoluta y la destrucción irremisible de todo lo que ha constituido vida de su nación. Su potencia está en pleno declive.

El día en que el Príncipe Konoye formó en el Japón un nuevo Gobierno con Matsuoka en el Ministerio de Negocios Extranjeros, señaló el primer capítulo favorable a la conclusión de este pacto, cuya consecuencia es el aislamiento militar de Inglaterra y su Imperio. Por eso la alianza que se ha firmado hoy en Berlín constituye también una advertencia para los Estados Unidos, que en los discursos de sus políticos y en los artículos de sus periódicos, han mostrado la intención de intervenir en una guerra que no les concierne. -- EFE.

400.000 kilogramos de bombas se han lanzado sobre la Gran Bretaña la pasada noche

Berlín, 27. -- En los ataques de la pasada noche contra la Gran Bretaña la aviación alemana lanzó cuatrocientos mil kilogramos de bombas de las cuales cincuenta mil explosivas, se arrojaron contra Londres.

Han sido alcanzados importantes objetivos militares a ambas orillas del Támesis. También se atacaron los objetivos militares de Liverpool, Southampton y Birmingham. -- EFE.

NOTAS DEPORTIVAS

CAMPEONATO MARRUECOS OCCIDENTAL

El Ceuta-Sport recibirá la visita del Athletic Y EL E. H. A. LA DEL AFRICA S. C.

Mañana domingo se jugará en nuestra Zona, la tercera jornada de la primera fase del Campeonato Occidental. El Ceuta Sport en su segundo partido, recibe nuevamente en su Estadio Municipal y el equipo visitante es el Athletic tetuani. Los atléticos después de una semana de descanso, se despiertan poseídos de la linterna roja. Su primer resultado frente a los tangerinos nos hace conceptuarle como un conjunto fuerte, a pesar de que solo su trio medio logró destacarse del resto de sus líneas.

En el Stadium ceuti, como en la Hípica de Tetuán, siempre ha sido el cuadro atlético un serio rival para los merengues campeones de Marruecos. No sabemos (porque aún no los hemos visto actuar), cómo se desenvolverán sus líneas, pero es indudable que en Ceuta darán mucho que hacer al equipo blanco local y si estos no han conseguido tapar los fallos considerables de su delantera, el equipo tetuani sacará producto de su segundo partido de campeonato.

El once merengue presentará posiblemente a Orama y Padrón.

Mala suerte lleva el Africa desde que entró en la lucha campeonil. Este su tercer partido que ha de disputarse con el E. H. A. en Tánger, no es nada fácil para salir confiados a por la victoria. Si es verdad que los once cachorros blanquiazules poseen un entusiasmo sin límites y que saltarán al campo decididos a jugarse el todo, para no bajar de la posición, en que se encuentran en la tabla clasificatoria, pero los tangerinos, después de su segunda victoria, una dentro y otra fuera de su casa, y ahora en su propio terreno, tienen demasiada moral para dejarse arrebatar el partido.

Los afriquistas en vista de que su artillería no funcionaba como debe, parece que han introducido nuevas piezas. ¿Saldrá con éxito después de su cambio, del campo contrario? A lo mejor no lo consiguen, pero si se lo proponen...

DE TETUAN SALDRA UN TREN ESPECIAL

Para asistir al partido Ceuta-Sport-Athletic

La espectación que existe en Marruecos por el partido de campeonato de nuestra Zona, entre el campeón Ceuta Sport y el Athletic de Tetuán es enorme.

A los dos equipos les interesa de gran manera los dos puntos que se dilucidan en su segundo partido y es grande la efervescencia futbolística, no solo en nuestra ciudad sino también en la vecina plaza tetuani.

El Athletic de Tetuán, rival de siempre cien por cien del equipo local merengue, viene dispuesto a hacer uno de aquellos partidos, en que ha llenado nuestro campo Municipal de Dpeortes de numeroso público.

Y no viene solo, le acompañan para alentar a su equipo gran cantidad de aficionados de aquella plaza, deseosos de ver la evolución de su equipo, donde la alineación de destacados elementos, atraen poderosamente la atención de numeroso público tetuani.

Para tal fin ha sido organizado un tren especial que saldrá de Tetuán a las 13'35 y de Ceuta para aquella, a las 20 horas, o sea después del partido.

Dada la importancia de este encuentro, es indudable que de Tetuán acuda gran cantidad de aficionados, dispuestos a pasar una excelente tarde de fútbol.

EL CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

EN CASA RABIA, VALLEGAS, BARDIN, TORRERO, MESTALLA Y NERVION, EMPEZARA A DISPUTARSE EL CAMPEONATO DE LIGA DE PRIMERA DIVISION

El próximo domingo día 29 empezarán a jugarse los partidos de Liga, correspondiendo los siguientes encuentros de Primera División:

- Español-Oviedo.
- Athletic A-Celta.
- Hércules-Murcia.
- Zaragoza-Madrid.
- Valencia-Athletic B.
- Sevilla-Barcelona.

COMENTARIOS A LA JORNADA

Los equipos ligueros se disponen ya a llevar a cabo, los partidos para el campeonato de Liga. Seis meses de continuas luchas en campos propios y contrarios, encuentros duros, donde al final nos han de dar, el equipo que por su mayor puntuación se haya merecido obstar en esta temporada el campeonato Nacional de Liga.

Pocos días faltan para que esta interesante competición, dé su principio. A partir del próximo domingo día 29 empezarán a medir sus fuerzas los doce cuadros de la Primera División y los 24 de la Segunda.

Pero este año promete ser algo excepcional, si tenemos en cuenta el cambio tan grande que han experimentado los clubs en cuestión jugadores. Unos considerablemente reforzados con valiosos elementos tras pasados de los mismos clubs de Primera División y otros con jugadores jóvenes, de la reserva o cantera, se disponen a probar su suerte, a lanzarse a esa larga jornada, por la consecución de tan preciado galardón.

Y esto traerá como consiguiente algunas sorpresas, tanto para los clubs de elementos veteranos como para los de jugadores noveles o incorporados al profesionalismo.

Tenemos por ejemplo al Murcia, equipo ascendido la pasada temporada a la categoría máxima, donde ha de codearse con los equipos más populares de España en esta competición. En él figuran algunos jugadores de fama, valores que han de hacer de este equipo una verdadera fortaleza, tales como Solé, Retamar, Gaspar Rubio, Saro, etc.

Por otra parte tenemos al Sevilla, en donde han sustituido casi todos los jugadores de renombre por otros nuevos y el equipo, no sabemos hasta cuándo, va perdiendo encuentro tras encuentro, atreviéndose hasta el Cádiz a propinarle palizas.

Y no digamos nada del Valencia, con su delantera de gala, que primeramente le hizo un siete a la Real Sociedad y más tarde, uno con otro, hasta cuatro, al equipo que se llevó la Copa de España.

Tenemos también a un Barcelona, terminado de artillar, con Valle, Vergara, Bravo, etc.; a un Athletic Aviación con más potencia que los Stukas alemanes y a un Madrid, que no es ni sombra de lo que fué, aunque cambiara, indiscutiblemente, a pesar de los blancos aun no reincorporados.

Igualmente tenemos a un Zaragoza, que difícilmente se le puede ahora toser, con su Torrero inexpugnable o imbatido, con jugadores como Valero, Uriarte, Deva, Vilanova y otros, y, a un Athletic de Bilgao de elementos jóvenes pero faltos de figuras, como Gorostiza, que eran el nervio del equipo y que tampoco aciertan con un buen resultado.

Con estas y otras más modalidades, la inclusión del Oviedo, un Español "sin cabeza" y un buen número de jugadores desperdigados, dará principio La Liga, y con él, las emociones, el entusiasmo, los desplazamientos de los "hinchas" y los consiguientes sustos de siempre, la rotura de pases ante la actuación de su equipo favorito y la incorporación de nuevos socios para otros onces más afortunados.

Damos como supuestos vencedores a los equipos que juegan en sus terrenos a excepción de Español y Sevilla que no está la cosa tan clara, aunque naturalmente, pueden pasar otras cosas raras, como primeros partidos.

CHE

EN CUALQUIER CELEBRACION
Anis ZURITO

EDITORIAL ALDECOA

BARQUILLO, 9. - APARTADO, 277. - MADRID

Suministra toda clase de libros para pagar al contado o a plazos. So licite suscripción gratuita a nuestro "Boletín de Información Bibliográfica" indicando profesión, y mensualmente recibirá una amplia fuente de información.

Delegación Regional de Trabajo

CEUTA

Por el fíltmo. Sr. Director General de Trabajo y en relación con propuesta elevada por esta Delegación Regional, ha sido dictada con fecha 19 del corriente mes Resolución considerandose a Ceuta como comprendida a efectos de salarios, en la 2.ª Zona, fijada por el artículo 9.º de la Reglamentación de Trabajo en las Industrias de Conservas y Salazones de pescados y similares, cuya vigencia tendrá efectividad en la presente temporada de trabajo y desde su iniciación.

El Artículo 10.º de dicha Reglamentación establece la siguiente escala de salarios para esta Plaza de Soberanía:

Mecánicos.— Con arreglo a la Reglamentación de Trabajo en la Industria Metalúrgica.

Encargado de fabricación. — Su salario será siempre superior al que se asigna al O.º del de primera

Personal de fabricación

HOMBRES:

Oficial de primera	10,00
Oficial de segunda	8,50
Peón	7,20
Idem de fabrica de sa'azon	8,00
Pinches mayores de 13 años con menos de 6 meses de servicios en fábricas similares	5,00
Pinches de 17 años	4,00
Pinches de 16 años	3,00
Pinches de 15 años	2,50
Pinches de 14 años	2,00

MUJERES:

Obrera especializada	6,40
Idem id. de primera	4,80
Idem id. de segunda	4,20
Auxiliares	4,00
Pinchas de 16 años a 18 y de más de 18 años con menos de 3 meses de trabajo en fábricas similares	2,80
Idem de 14 a 16 años	2,00

Lo que se hace público para conocimiento de los empresarios y obreros de la Industria de Conservas y Salazones de pescados y similares de esta Ciudad, a quienes se les facilitarán cuantos datos interesen relativos a la mencionada Reglamentación, por el Sindicato respectivo de la Central Nacional - Sindicalista y por la Inspección Provincial de Trabajo.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 26 de septiembre de 1940.
—El Delegado Regional de Trabajo.—
Firmado: Luis Sánchez-Blanco.
¡Viva Franco!
¡Arriba España!

EL DE MEJOR PALADAR ANIS ZURITO

AVISO

Comandancia Militar de Marina

PENSIONES

La Orden Ministerial de Hacienda de 21 de Agosto (D. O. n.º 215) determina han de ser ahora confirmadas las pensiones extraordinarias concedidas con carácter provisional como consecuencia de lo ordenado en el art.º 2.º (asesinados en zona roja) y apartado a) del art.º 3.º (desaparecidos en zona roja) del Decreto n.º 92 de 2 de diciembre de 1936, por lo que es indispensable que los beneficiarios soliciten dicha confirmación del Sr. Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar antes del 31 de Diciembre próximo. A partir de esta fecha caducarán las pensiones de esta clase, cuyas confirmaciones no hayan sido solicitadas.

Ceuta, 27 de Septiembre de 1940.
El Comandante Militar de Marina.

Central Nacional - Sindicalista

SINDICATO DE COMERCIO

AVISO

Se ruega a todos los comerciantes que les interese adquirir leche en polvo azucarada, se personen en el Sindicato de Comercio de la Central Nacional-Sindicalista, hoy día 28 de las 20 a 21 horas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta, 28 de Septiembre de 1940.
El jefe del Sindicato.

Centro Cultural del Ejército y la Armada de Ceuta

El día 1.º de Octubre Fiesta del Caudillo, se celebrará en los Salones de este Centro, un baile que dará principio a las veintitrés horas. Se ruega a los señores socios, asistan de etiqueta o uniformes.

Ceuta 27 de septiembre 1940.
La Directiva.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En la Intervención Municipal hay depositadas las mercancías de azúcar, jabón y tabaco inglés encontrado por un vigilante del resguardo en un vagón del Ferrocarril Ceuta - Tetuán. Por medio de este aviso y por el plazo de diez días, se presentará el dueño de las mercancías con documentación que justifique la propiedad y además tendrá que responder al Ayuntamiento del pago de arbitrios y multas por tráfico ilegal de mercancías y dejación de pago de arbitrios en lo que respecta al azúcar y al jabón e igualmente tendrá que responder ante las Autoridades de Hacienda, con respecto al tabaco.

Lo que se hace saber para general conocimiento.
Ceuta 25 de septiembre de 1940.
El Alcalde,
Jacinto Ochoa.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 179.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

LONDRES

ha sido el centro de un violento ataque aéreo a Inglaterra

La aviación alemana ha sufrido la pérdida de 34 aviones. - La zona Noroeste de Inglaterra sufrió también los efectos del bombardeo

INGLES

Londres, 27. — La pasada noche la aviación alemana prosiguió sus ataques contra este país, siendo Londres una vez más el principal objetivo de los bombarderos enemigos. El Ministerio del Aire ha facilitado esta mañana el siguiente comunicado, en relación con los ataques de la noche última:

"Los ataques aéreos enemigos de la pasada noche han sido dirigidos sobre muchas partes del país; pero el centro de los más violentos lo ha constituido de nuevo Londres y sus alrededores. La aviación enemiga lanzó bombas también sobre zonas del Noroeste de Inglaterra.

Las bombas lanzadas contra Londres y sus alrededores lo fueron una vez más al azar. Se registraron daños en varias casas e instalaciones comerciales e industriales. También algunos incendios se provocaron por las bombas incendiarias arrojadas por el enemigo. Se lamentan numerosas víctimas. En otros distritos del Noroeste los daños son ligeros. El número de víctimas que se lamentan en este distrito no es muy crecido.

En una ciudad del Sureste de Inglaterra varias casas dañadas por las bombas; pero las víctimas causadas no son muchas.

El enemigo lanzó también bombas en muchas localidades del país; pero los daños fueron escasos y las víctimas pocas numerosas. Un bombardero enemigo fué derribado por la artillería antiaérea, poco antes de media noche.

Durante los combates aéreos fueron destruidos treinta y cuatro aviones enemigos, de los cuales uno fué derribado por el fuego de las baterías antiaéreas y el resto por nuestros cazas.

Nuestras pérdidas se elevan a ocho aparatos de caza de los que se han salvado cinco pilotos". — EFE.

LA AVIACION ITALIANA BOMBARDEO EL CENTRO PETROLIFERO DE HAIFA

También fueron atacados los depósitos militares y otros objetivos en el mismo lugar

ITALIANO

Roma, 27. — En Africa septentrional actividad de las patrullas de exploración. IncurSIONES aéreas enemigas sobre nuestras tropas causando en Sollum un herido.

Se ha comprobado que uno de los aviones enemigos señalados como probablemente derribado en el Boletín de ayer, fué abatido. Nuestra aviación bombardeó los centros petrolíferos de Haifa, alcanzando los depósitos militares del puerto y del antepuerto, así como las instalaciones ferroviarias, especialmente en el puerto de los submarinos.

A pesar de la intensa reacción antiaérea, todos nuestros aviones regresaron a su base. En el Africa oriental se atacó con bombas de grueso y pequeño calibre una batería enemiga al Oeste de Calabat.

Otras formaciones bombardearon concentraciones en el Sudán.

Fuertes contingentes de aviación atacaron ayer Inglaterra

En Wiston fué bombardeada una fábrica de montaje de aviones, siendo alcanzada de lleno por las bombas. - Dover ha vuelto a ser bombardeado por las baterías alemanas de gran alcance

ALEMAN

Berlín, 27. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Fuertes contingentes de aviación han atacado en el día de ayer los objetivos militares de importancia de Inglaterra meridional y central.

En el curso de la jornada, formaciones del octavo cuerpo aéreo, bombardearon las fábricas de montaje de aviones "Spitfire", en Wiston, cerca de Southampton, en donde causaron graves daños sobre los cobertizos e instalaciones de las fábricas que fueron alcanzadas de lleno por las bombas. En otras fábricas de armamento de Inglaterra central se produjeron fuertes explosiones e incendios que se propagaron rápidamente. Las fábricas y el puerto de Southampton fueron seriamente averiados.

Cerca de Liverpool, se tocó con las bombas la instalación de una esclusa y un vapor mercante. Algunos buques de guerra enemigos fueron dispersados por certero fuego de la artillería de Marina en la costa de la Mancha. Los cañones costeros de largo alcance han sometido a la ciudad de Dover a un bombardeo. Sobre la costa de Escocia fué atacado un convoy. Dos buques resultaron alcanzados de lleno y se incendiaron. En el curso de la jornada se entablaron fuertes combates aéreos favorables para la aviación alemana.

Los ataques nocturnos de represalia se dirigieron especialmente sobre

Londres. Además, las instalaciones portuarias de Liverpool y Birgenhead fueron bombardeadas con bombas de gran calibre.

Se produjeron grandes incendios. Uno de ellos estalló en los grandes almacenes de reserva de Liverpool. Han podido observarse en los objetivos militares de Londres numerosos incendios, especialmente al Sur y al Norte de los muelles de las Indias occidentales, después de las explosiones provocadas.

Otros incendios más pequeños se declararon en la región del centro de Londres.

El enemigo que no emprendió ataques en el curso de la jornada voló durante la noche pasada con fuerzas de poca consideración sobre Bélgica, Holanda y Francia del Norte. Aviones enemigos aislados volaron sobre el territorio de la frontera alemana del Noroeste. Las bombas arrojadas al azar, no causaron daños en ningún objetivo militar. La aviación británica ha perdido ayer un total de 27 aviones, de los cuales 24 fueron derribados en combate aéreo y tres por el fuego de la D. C. A.

Seis aviones propios no han regresado a su base.

Un submarino ha hundido dos mercantes con un desplazamiento total de 8.700 toneladas. La tripulación de un avión de combate, mandada por el capitán Storp, se ha distinguido notablemente por sus temerarios ataques a baja altura en Inglaterra central". — EFE.



El Comandante Mólders, de la aviación alemana, que ha derribado hasta ahora, él sólo 40 aviones enemigos.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Aunque se decreta el embargo de la Exportación de chatarra por los Estados Unidos, el Japón dispone de grandes reservas de este material

ROOSEVELT DECRETA EL EMBARGO SOBRE LA EXPORTACION DE CHATARRA

Londres, 27. — El Presidente Roosevelt ha decretado el embargo sobre la

exportación de chatarra y acero a todas las partes del mundo, menos a los países del hemisferio occidental y a la Gran Bretaña.

En una conversación interior en la Casablanca se declara que esta medida había sido tomada con miras a conservar los abastecimientos disponibles para hacer frente a las exigencias, siempre en aumento del programa de defensa de los Estados Unidos.

Aunque el Japón no ha sido especialmente mencionado en los Estados Unidos, esta restricción de la exportación de chatarra, se considera como una expresión del descontento que reina en el país por la política exterior que el Japón adopta en Extremo Oriente.

Después del 16 de octubre las licencias de exportación de chatarra solo podrán concederse a los países del hemisferio occidental y a la Gran Bretaña. — EFE.

A PESAR DEL EMBARGO DECRETA DO POR LOS EE. UU. EN MATERIA DE HIERRO Y ACERO DESTINADO AL JAPON, ESTE DISPONE DE RESERVAS MINERALES Y OTROS MEDIOS PARA ASEGURAR SU SUMINISTRO

Berlín, 27. — En relación con el embargo decretado por los Estados Unidos sobre las exportaciones de hierro y acero destinadas al Japón, las autoridades y el Ministerio nipón de Industria y Comercio declaran que su país dispone de grandes reservas de minerales y que procederá, además, a otros medios para asegurar su suministro.

La industria metalúrgica del Manchukuo ha realizado grandes progresos y al mismo tiempo ha aumentado la importación del hierro en bruto de China. Por otra parte, los técnicos de

la fabricación del acero se han perfeccionado de tal modo que el Japón puede cubrir sus propias necesidades.

Únicamente se ha reglamentado el empleo del hierro y acero, para atender en primer lugar a las necesidades de la defensa del país. — EFE.

Anuncie en EL FARO



Servicio Nacional de Ganadería

Siendo de capital importancia para la salud pública que los preparados cárnicos que se consumen en esta capital, de distintas procedencias, vengan con las máximas garantías sanitarias. Constituyendo el fundamento y seguridad de la misma, que los referidos productos vengan acompañados de la correspondiente certificación sanitaria, expedida por el Inspector veterinario de los mataderos industriales y fábricas de embutidos, previamente autorizados por la Dirección General de Ganadería; esta Jefatura ha estimado, a dicho fin, recordar a los importadores, comisionistas y expendedores de los citados productos la inexcusable obligación de presentar dicho documento en la oficina del Servicio Veterinario municipal de esta ciudad, advirtiéndole que la falta de éste requisito dará lugar al decomiso de la mercancía y entregada a centros benéficos, si del reconocimiento veterinario resultase en buenas condiciones para su consumo.

Asimismo se recuerda la prohibición de la elaboración de embutidos con carnes que no sean las de cerdo y vacuno (Orden de 23 de Octubre de 1931), como igualmente la circulación de los mismos que carezcan del marchamo de las dimensiones fijadas, con arreglo a la clasificación de productos "PUROS" y de "MEZCLA", debiendo ser confeccionados con los elementos conservadores y condimentos autorizados.

Lo que, en cumplimiento de las Reales ordenes de 30 de Enero y 20 de Agosto de 1928, ratificadas en la Orden circular de la Dirección General de 7 de septiembre de 1938, se pone en conocimiento de los interesados, indicando al propio tiempo, que este Servicio procederá con la máxima energía contra los contraventores.

Ceuta 25 septiembre de 1940.— El Jefe del Servicio. — S. Luque. — Rubricado.

¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados domiciliados en las calles de Camoens, Ingenieros, Velarde, Plaza de Ruiz, Méndez Núñez, Espino, Cervantes, Paseo de Colón, Comandancia General y Telégrafos, que mañana Domingo, día 29 del actual, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico, desde las siete hasta las doce de la mañana, por tener que efectuar trabajos en la Red.

LA EMISION DE RADIO CEUTA

Habló la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Anoche, a las diez y cuarto, finalizada la retransmisión de Radio Nacional, la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, radiodifundió su quinta emisión de Radio, ante el micrófono de la Emisora Local.

Comenzó la emisión con un artículo denominado "La familia", en el que se trata de la misión del padre, la madre y los hijos, terminando éste magnífico artículo, con unas sentidas estrofas de un hijo, dedicadas a la memoria de su madre.

Seguidamente se da lectura a un artículo de "Higiene de los órganos de los sentidos", finalizado el cual se continúa el "Tratado de "Puericultura", que en todas las emisiones se viene dando.

Tras la intercalación de varios discos escogidos, se da lectura a unas recetas culinarias.

Termina la emisión con la lectura de un artículo que se titula "El vestido a través de los tiempos", abordándose en esta emisión, el vestido en el siglo XI.

Hemos de felicitar a la Sección Femenina de la Falange, por su actuación y por lo escogido de su programa.

CLAUSURA DEL CAMPAMENTO de las OO. JJ. de MARRUECOS en CEUTA

En el día de ayer, a las seis de la tarde, tuvo lugar la clausura del Campamento Provincial de Verano de las OO. JJ. de Marruecos, denominado "5 de Agosto de 1936", que como se sabe está situado en el Monte de Ingenieros.

Al acto asisten representaciones del Ejército y Alcalde de la ciudad, y los camaradas Jefe del Movimiento, representado por el Jefe Fundador en Ceuta; Jefes de Departamentos, Inspectores de F. E. T. y de las JONS y otras muchas Jerarquías.

En torno al mástil, forman los flechas a los cuales se dirige el camarada Sub-inspector de los SS. EE. UU. de Marruecos, quien les dice, que es una historia, quizá, lo que les va a contar. Les habla sobre España antes del Movimiento, y les explica el hecho heroico del Levantamiento Marrroquí.

Les recuerda la gesta heroica del Paso del Convoy. Y termina diciéndoles que cuando vuelvan a sus hogares recuerden estas horas de Campamento y que como aquí, recen al Todopoderoso y le pidan por los que cayeron. Termina con un fuerte ¡Arriba España! que fué contestado por todos.

A continuación se dirige a los acampados, el Jefe de Propaganda, camarada Aguilar Collante, quien les habla de los Campamentos y de la juventud que en él se forja.

Termina dando los vivas del Movimiento, siendo contestado con gran entusiasmo por todos los allí congregados.

Seguidamente se reza el Padrenuestro y la Oración por José Antonio, cantándose a continuación el himno del Flecha.

A los acordes de la Banda de Música de F. E. T. y de las JONS se entona el "Yo tenía un camarada..." y el Cara al Sol.

Terminado este acto, se dirigen los invitados a visitar las tiendas de campaña y todas las dependencias del Campamento.

Luego, a la hora de la cena, todos congregados, se sirve la comida, transcurriendo esta dentro de la mayor camaradería.

Cuando terminó la inspección del Campamento fueron repartidos premios a los acampados que mejor puntuación obtuvieron durante su estancia en el Campamento.

Terminó el acto, despidiéndose todos los invitados del Campamento, marchando muy complacidos.

A las nueve y quince de la noche penetraron en nuestra ciudad los flechas acampados, a los que deseamos que su estancia en el Campamento Provincial de Marruecos "5 de Agosto de 1936", les haya sido grata, a la vez que felicitamos a todos los premiados por su disciplina y buen espíritu Nacional-Sindicalista.

CONMEMORANDO EL CUARTO ANIVERSARIO DE LA LIBERACION DE

TOLEDO

El General Moscardó dirige unas sentidas palabras recordando la gloriosa gesta allí realizada

Anoche, por el micrófono de Radio Nacional dirigió breves y elocuentes palabras a los españoles, el glorioso General Moscardó, con motivo de conmemorarse la fecha del cuarto aniversario de la liberación del Alcázar de Toledo.

Primeramente dedicó un recuerdo emocionado a los muertos en la defensa heroica del Alcázar, defensa, en la que dijo que se recogieron grandes enseñanzas en el orden militar, y del espíritu de resistencia patriótica.

Contra el Alcázar los rojos lanzaron grandes fuerzas, no solo por la importancia militar de la fortaleza, sino por la gran fuerza moral que para el glorioso Movimiento significaba su defensa.

En el orden internacional la gesta del Alcázar fué seguida por el mundo entero, primero con curiosidad, luego con interés y últimamente con sobresalto. Su liberación, casi inesperada produjo en la opinión extranjera la reacción favorable al Movimiento nacional.

En el orden moral fué una de las más formidables demostraciones de nuestra superioridad histórica frente al enemigo.

Manifestó que en orden religioso la defensa del Alcázar ha probado la ayuda de la Providencia puesta de manifiesto constantemente.

Por ejemplo, se efectuó el hallazgo de un depósito de trigo inmediato al Alcázar y se comprobó con sorpresa que los depósitos de agua eran diez veces mayores, de la capacidad que acusaban los planos de construcción del edificio, la inmunidad contra toda epidemia, y la felicidad con que se efectuaban las curas e intervenciones quirúrgicas, a pesar de las malas condiciones en que se hallaba.

Además, otra prueba de la divina ayuda es el que entre las 536 mujeres y niños no hubo ninguna baja, a pesar de que la fortaleza estaba batida por muchas baterías rojas, por la aviación, y a pesar también de las tres formidables explosiones de minas enemigas.

Y por último, la liberación, dirigida por el Caudillo, que tuvo como objetivo moral desde el principio Toledo, y felizmente realizado por el General Varela, con las fuerzas africanas unidas el 17 de julio al resto de los buenos españoles.

Siguió diciendo el General Moscardó,

que durante el asedio sintió muchas emociones, pero que la mayor de todas fué una llamada telefónica, de la que, por tratarse de emoción y recuerdos íntimos, no quiere profanarlos con la publicidad.

Se refirió, por último, a sus deseos de que el Alcázar sea reconstruido; reconstrucción merecida no sólo por su valor histórico, a través de los siglos gloriosos de nuestra Patria, sino por las enseñanzas de su defensa, y por ser cuna de la Infantería española y por último, por ser donde se formó el mejor de los españoles, nuestro Caudillo Franco.

Añadió que también convendría que sus ruinas permanecieran para que sirvieran de recuerdo a la próxima generación, de los altos ideales que en él se defendieron, en la Cruzada española, y para que ante él, se sientan unidos más que nunca los españoles.

Por último dedicó un recuerdo a los heroicos defensores del Alcázar y a los héroes de la defensa de Narvik, exaltando las altas virtudes del Ejército alemán, basadas en un gran patriotismo.

Terminó pidiendo a los españoles que cuando contemplen las ruinas del Alcázar, eleven una oración por los que cayeron y efectúen la declaración solemne de nuestra fe en España, y en sus imperiales destinos, por la voluntad del Caudillo.

Con un emocionado ¡Arriba España!, terminó su emocionada alocución el General Moscardó.

Próxima inauguración de una capilla

El próximo domingo, día 29, tendrá lugar el acto de la inauguración de una nueva Capilla, en el Convento de las RR. MM. Adoratrices.

Al acto inaugural, serán invitadas todas nuestras Autoridades tanto militares, como civiles y eclesiásticas.

EL MEJOR DE RUTE ANIS ZURITO

CARTELERA

PARA HOY

DE 6 a 1



¡ENORME EXITO!

20th. Century FOX

se complace en presentar a **TYRONE POWER**

en la factuosa superproducción hablada en español

LLOYDS DE LONDRES

Completando programa

Actualidades UFA

con la información completa de la firma del armisticio con Francia.

EL CINE LUZ

Se le ha vuelto a dar otro corte al barracón existente en la calle Millán Astray, que siendo hace años lugar de exhibición de películas y cuadros de variedades, pues por su escenario desfilaron los mejores artistas de este género, más tarde se transformó en un gran montón de viviendas, carentes de todo género de higiene.

Decimos que se le ha vuelto a dar otro corte, porque ya son varias las veces que se ha iniciado el desmonte del citado derribo. En este ha quedado desmontada toda la parte frontal, y de esperar es que se siga esta operación, ya que solamente queda un trozo lateral y un pequeño local aislado.

El Cine Luz, ha recibido otro golpe de muerte.

11 de Octubre. Lotería de la Cruz Roja

Primer premio: 2 millones de pesetas

Por doscientas cincuenta pesetas, dos millones de pesetas. Por veinticinco pesetas, doscientas mil pesetas. Por una peseta, ocho mil pesetas.

CINE

En CERVANTES: Lloyds de Londres

El coliseo de la calle Padilla nos puso ayer en escena la magnífica película salida de los estudios de la 20th Century-Fox, "Lloyds de Londres".

Se desarrolla en Inglaterra y su argumento consiste en unos sindicatos que se les titulan Lloyds de Londres, donde son asegurados los barcos mercantes y en los que encarna principales papeles Tyrone Power, que de un pilleto llega (por descubrir una mala partida contra estos sindicatos), a ocupar una buena posición, hasta convertirse en dirigente de ellos, y arruinando a cuantos asegurados engloba por declararse la guerra por el año 1803 entre Francia e Inglaterra, echando a pique los franceses una gran cantidad de estos cargos, consintiendo perjudicarse, antes que permitir dividir la escuadra inglesa, donde figura como Almirante un amigo de la infancia, Horacio, muerto más tarde por defender el paso de estos mercantes y su Patria.

Tyrone Power como galán joven se nos destaca como un formidable artista del séptimo arte y juntamente con Madeleine Carroll, muy acertada, hacen de esta película una de las mejores producciones de la 20th Century-Fox.

Noticias Varias

A ITALIA

Ayer mañana, en el Correo de Ceuta-Algeciras, marcharon los dos Instructores Nacionales de las OO. JJ. de Ceuta, camaradas Manuel Cívico y Rafael Serrano.

Estos dos jóvenes falangistas, han sido designados para representar a Marruecos, en el Campamento italiano de la ciudad latina.

A despedirlos al muelle, bajaron Jerrarquías del Movimiento y de las Organizaciones Juveniles.

Nuestra enhorabuena y buen viaje, deseamos a estos dos camaradas de las OO. JJ.

VISITA DE INSPECCION

El día 20, estuvo en esta Plaza en visita oficial de Inspección el Jefe del Servicio Nacional del Instituto Nacional de Previsión, don Mariano Fuentes Cascajares.

UNA BODA

El día 21 del actual mes de septiembre, se celebró en Algeciras en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Palma, el enlace de la bellísima señorita Mercedes González Serrano, hija del Jefe de Rentas Municipales, con don Carlos Gutiérrez Muñoz, jefe de Contabilidad de la gran empresa de construcciones "Agroman" siendo apadrinados por la madre del novio y padre de la novia respectivamente.

En el domicilio de los padres de la desposada fueron espléndidamente obsequiados y atendidas, las innumerables amistades que asistieron al acto.

Los nuevos esposos a los que deseamos todo género de venturas, se liaron en el expreso para Madrid, don de tienen su residencia.

VIAJEROS

Con dirección a Barcelona donde pasará una temporada, al lado de sus familiares marchó ayer, el empleado de la Compañía de Carbones, don Enrique Riera Martí.

A Madrid, en unión de su hijo Ignacio, marchó ayer la distinguida señora doña Josefina Marina.

En el vapor correo de ayer embarcó con dirección a San Roque el sacerdote don Bernabé Perpén Rodríguez párroco de la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Con dirección a Madrid marchó ayer el ingeniero don Luis Sánchez Blanco.

Procedente de Tetuán llegó ayer a nuestra ciudad el conocido comerciante de aquella plaza don Manuel Carrión que seguidamente embarcó para Algeciras.

También procedentes de la capital del Protectorado llegaron los religiosos PP. Gabriel Estal, Domingo Fuentes; Lucas Herrero y Avelino Folgado que marchan con destino al Escorial.

Salió para la península el Abogado don José Marina Bocanegra.

Marchó ayer para Madrid por asuntos de negocio el fotógrafo don José Bernal.

Llegó de la península el industrial don J. Marín Rojas.

Procedente de Cádiz llegó en el vapor correo el Maestro Nacional don Clemente Late que seguidamente continuó su viaje para Tetuán.

TANGER
FLAVIA
(Costurera de lujo)
TEJIDOS INEDITOS DE
ALTA NOVEDAD
VENTAS POR METRAJE
7 Calle Rafael. (Plaza de Francia)

Tetuán

MISA DE REQUIEM

En la mañana de ayer a las ocho y media se celebró en el templo parroquial de Nuestra Señora de las Victorias una solemne misa de requiem en sufragio del que fué apreciado compañero en la prensa don Mariano Arques, cuyo sentido aniversario de su muerte se celebró en dicha fecha.

Al acto asistieron los familiares del finado, entre ellos su hermano don Enrique, ilustre escritor y jefe territorial de Prensa a quienes reiteramos la expresión de nuestro pésame por la desaparición del querido compañero y amigo.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

En el Cuartel de Intendencia de Sania Ramel, se encuentra depositada una cabra, que apareció extraviada.
TETUAN, 21 de Septiembre de 1940

ANUNCIO

Por esta Junta, se sacan a concurso seis becas, tres para musulmanes, dos para españoles y una para israelitas, para cursar los estudios del Bachillerato, cuyas bases están expuestas al público en la Secretaría de la Corporación, en horas hábiles de oficina, en la que constan los documentos que hay que unir a las peticiones, terminado el plazo de admisión de los mismos a las 12 horas del día 10 de Octubre próximo.

Tetuán, 26 de septiembre de 1940.
EL SECRETARIO, Rafael Añino.

Comité Económico Regional de Yebala. - Tetuán

Aviso importante a los Comerciantes

Se recuerda al comercio en general que debe sujetarse a las siguientes normas sobre tasación, venta y circulación de mercancías:

Toda mercancía importada a esta Región, de cualquiera procedencia que sea debe ser declarada en la Oficina de este Comité, para determinación del precio a que ha de expendirse al público estando terminantemente prohibida su venta sin llenar el previo requisito de su tasación. Igual prohibición comprende a las mercancías que se adquieran en plaza o hayan sido importadas con anterioridad a este aviso. El Plazo para presentar la declaración de las comprendidas en uno u otro caso será el de quince días a partir del de la fecha. Igual plazo se exigirá a partir del día de entrada en Almacén, para las mercancías que se importen en lo sucesivo.

Todo depósito de mercancías no de claradas dentro de dicho plazo se considerará ilícito y será objeto de decomiso.

El mayorista debe entregar al minorista, en cada venta, factura con referencia al número y fecha de tasa de este Comité, en la cual hará constar, bajo su responsabilidad, el precio fijado para la venta al público.

Las tiendas de comestibles tendrán en sitio visible una nota de precios de los artículos que se expendan.

El comercio en general (tejidos, bazares, ferreterías, calzado etc.) pondrán los precios de los artículos que expongan en los escaparates.

La salida para fuera de Tetuán de tejidos, objetos de escritorio, calzado, bisutería, muebles, artículos de ferretería, droguería, farmacia, bazar, y perfumería; carbón, cemento, cebada, huesos, azúcar, aceite, jabón, harina, té, café, arroz, y toda clase de mercancías sean o no comestibles, no se permitirá si los exportadores no tienen autorizados su transporte por este Comité, en las facturas que debe llevar consigo. También se autorizará este transporte cuando se trate de comestibles con guía de circulación. La importación de mercancías, sean o no comestibles se hará con la guía

Noticias de España

El "Marqués de Comillas" llega a Nueva York. Llega a Zaragoza una peregrinación.- Millares de Codornices hacen su aparición en Santander. - El Delegado Nacional de OO. JJ. en Valencia

EL "MARQUES DE COMILLAS" LLEGA FELIZMENTE A NUEVA YORK

Vigo, 27. — Comunican de Nueva York, que ha llegado felizmente a aquel puerto el trasatlántico español "Marqués de Comillas".

LLEGA A ZARAGOZA UNA PEREGRINACION DE MADRID

Zaragoza, 27. — Presidida por alta personalidades de la capital española llegó a Zaragoza una peregrinación al Pilar, de la diócesis de Madrid-Alcalá integrada por 1.200 personas. Los peregrinos traen la imagen de Nuestra Señora de la Almudena, Patrona de Madrid.

EL MINISTRO PLENIPOTENCIARIO DEL PANAMA HA LLEGADO A VALENCIA

Valencia, 27.—Se encuentra en esta ciudad el Ministro plenipotenciario del Panamá en España, don Belisario Porras, que realiza un viaje para conocer las poblaciones más importantes de España.

UNA BANDADA DE CODORNICES HACE SU APARICION EN SANTANDER

Santander, 27. — Una bandada de millares de codornices ha hecho su aparición en Santander. Las aves, como agotadas, se posan en calles, plazas y árboles y la gente sólo tiene que alargar la mano para cogerlas.

9 MILLONES DE PESETAS HA CONCERTADO LA DIPUTACION DE ZARAGOZA CON EL MONTE DE PIEDAD

Valencia, 27. — Un empréstito de nueve millones de pesetas ha concertado la Diputación Provincial con el Monte de Piedad y Caja de Ahorros. Esta obra de caridad se destinará a la realización de un plan de obras públicas que hará reducir considerablemente el paro obrero.

EL DELEGADO NACIONAL DE OO. JJ. HA LLEGADO A VALENCIA

Valencia, 27. — Se halla en esta ciudad el Delegado Nacional de OO. JJ. que ha llegado en misión inspectora.

Cumplimentó al Alcalde para agradecerle la ayuda que ha prestado a la obra de los campamentos de verano y para rogarle que continúe en esta actitud, a lo que el Alcalde accedió gustoso.

ACADEMIA CASARES
Galea, 14
Director: Don José Casares. Licenciado
Las clases darán comienzo el 1.º de Octubre.
Formalización de matrícula, durante el mes de Septiembre.

Boletín Oficial DEL ESTADO

Madrid, 27. — El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación. — Orden referente a convocatoria para exámenes de operadores cinematográficos y programa a que han de ajustarse los mismos.

Agricultura. — Orden concediendo prórroga de un año para la facilitación de préstamos y obligaciones con traídas por los agricultores con el Servicio Nacional del Trigo.

Educación Nacional. — Orden por la que se amplía hasta el 31 de diciembre del año actual, el plazo de inscripción de carácter intelectual, que por no haber sido posible inscribirse a su debido tiempo, se encuentran en el dominio público.

Doctor Luis López Somoza
Oculista y Medicina General
Luneta, 47
TETUAN

Calé Las Campanas
El mejor de todos. Fieste diario
ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

del Comité o Intervención de origen. Toda mercancía que circule sin guía será decomisada, sin perjuicio de que se imponga mayor sanción a sus portadores o dueños. Los contraventores de las normas anteriores sobre tasación y venta de mercancías serán severamente castigados.
Tetuán 21 de Septiembre de 1940.
EL PRESIDENTE.

Miguel Navarro Acuña
Examen de Estado, Bachiller, Primera Enseñanza
Conrado Alvarez, 9, y Alfau, número 7
Teléfono número 606

Colegio de San Agustín
LEGALMENTE RECONOCIDO
CEUTA
Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula para 1.º, 2.º, 3.º y 4.º años de Bachillerato.

ANUNCIOS BREVES
PERDIDA Una pulsera oro óvalo emblema Legión. Se gratificará al que la entregue en Jándenes, 1-2.º

Farmacia de Guardia la
DEL LICENCIADO
JUAN ZURITA TORRES
Falange Española, número 1
AVISO
Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

FIRMARON UN PACTO, MILITAR, POLITICO Y ECONOMICO

(Vine de la primera página.)

ITALIA, ALEMANIA Y JAPON FIRMARON AYER UN PACTO MILITAR, POLITICO Y ECONOMICO

Berlín, 27. — Se ha anunciado oficialmente en Berlín que en la mañana de hoy, ha sido firmado un pacto militar, político y económico, por diez años de duración entre Alemania, Italia y Japón. — EFE.

LOS EE. UU. ACOGEN CON RESERVA EL PACTO ITALO - GERMANO - NIPON, PERO NO OBTIENE SE CREE QUE DICHO PACTO DETERMINARA CAMBIOS EN LA POLITICA EXTERIOR DEL PAIS

Washington, 27. — La noticia de la firma del pacto italo - germano - nipón llegó a los Estados Unidos a primeras horas de la mañana. Las últimas ediciones matutinas de los periódicos publicaban informaciones de Europa, con el anuncio de la inminente alianza y declaraban que ésta iba dirigida contra Norteamérica.

Aún no se conocen los comentarios de los medios políticos y diplomáticos. En general se observa una gran reserva, debido, sin duda, a que se esperan declaraciones oficiales. No obstante se sospecha que el pacto determinará cambios profundos en la dirección de la política exterior del país.

Se señala de un modo especial la coincidencia del acuerdo italo - germano - nipón, con el embargo decretado por Roosevelt sobre las exportaciones de chatarra destinadas al Japón. — EFE.

DESPUES DE LA FIRMA DEL PACTO TRIPARTITA ENTRE ALEMANIA, ITALIA Y JAPON SE CELEBRA UN SOLEMNE ACTO

Berlín, 27. — En presencia del Führer se ha celebrado hoy, después de la firma del pacto tripartita entre Alemania, Italia y el Japón, un solemne acto al que asistieron los Ministros de las Embajadas de Italia y Japón y numerosos Ministros del Reich y Delegados alemanes representantes de las Fuerzas Armadas alemanas y de la prensa interior y extranjera.

EL CUARTO ANIVERSARIO DE LA LIBERACION DEL ALCAZAR DE TOLEDO

Ayer se cumplió el IV aniversario de la liberación del Alcázar toledano, de este sagrado recinto, que si fué una de las gloriosas, tuvo como epílogo esta gesta para coronar y dar nombre supremo al heroísmo y abnegación de la raza Hispana.

¡Sin novedad en el Alcázar!, fueron las primeras palabras que el heroico y laureado General Moscardó, lanzó a los liberadores y en verdad que no había novedad. Ni aquellas mutiladas columnas, ni aquellas calcinadas piedras, constituían novedad importante, nada merecía mención.

El Alcázar, con sus héroes en su interior, caídos o mutilados, con sus sangrantes heridas había sabido ser español y no era novedad alguna lo ocurrido, si el honor patrio había quedado gallardo y victorioso por encima de los caídos, y como faro indicador de cuán grande es un pueblo que en aquel mismo lugar, supo crear héroes y supo convertir en religión suprema las virtudes militares. Cuatro años, que el hermoso y castellano Tajo, arrastró triunfante hasta los anchos mares oceánicos una canción de heroísmo y una leyenda ejemplar.

Desapareció la estructura geométrica del Alcázar, desaparecieron sus torreones, sus museos, sus bibliotecas, por sobre esta pira de maderas calcinadas y de piedras caídas, se erigió un sagrado altar, en el que todos los españoles tenemos que rendir tributo de respeto, fe y admiración, a aquellos héroes y a la raza hispana.

Por parte alemana firmó el pacto el Ministro de Asuntos Exteriores, von Ribbentrop, por parte de Italia, el Conde Ciano y por parte del Japón, el Embajador del Japón en Berlín.

Después de firmado el pacto y en presencia del Führer, von Ribbentrop y el Conde Ciano, así como el Embajador del Japón, han hecho declaraciones en nombre de sus respectivos Gobiernos. — EFE.

EL PRINCIPE KONOYE DIRIGE AL PUEBLO UN MENSAJE RELACIONADO CON LA FIRMA DEL PACTO TRIPARTITA, DECLARANDO QUE ALEMANIA, ITALIA Y EL JAPON SIENTEN LAS MISMAS IDEAS Y ASPIRACIONES

Tokio, 27. — Todos los periódicos japoneses publican ediciones extraordinarias dedicadas a la firma del pacto entre Italia, Alemania y el Imperio nipón.

El Príncipe Konoze, Presidente del Consejo ha dirigido al pueblo un mensaje en el que declara: "Es una necesidad perentoria adoptar medidas para poner fin a la perturbación de la paz. Alemania e Italia tienen las mismas aspiraciones que el Japón. Ha llegado la hora de que realice con firme decisión el nuevo orden de la Gran Asia."

Simultáneamente el Ministro de Negocios Extranjeros, Matsuoka, pronunció una allocución por radio, en la que explicó al pueblo japonés la importancia y el alcance del pacto tripartita. — EFE.

EFUSIVOS TELEGRAMAS CRUZADOS CON MOTIVO DE LA FIRMA DEL PACTO ITALO - GERMANO - NIPON

HISTORICOS DISCURSOS DE VON RIBBENTROP, CONDE CIANO Y EL EMBAJADOR KURUSO

Berlín, 27. — Después de la firma del pacto de las tres potencias, el Führer ha entrado en la sala del Ministerio de Negocios Extranjeros, para hacer el informe de la conclusión a este pacto.

El Ministro von Ribbentrop, el representante de Italia, Conde Ciano y el Embajador del Japón Kuruso, han hecho declaraciones gubernamentales en presencia del Führer.

Von Ribbentrop, después de hacer una serie de consideraciones motivadas de la firma del pacto, dijo: "Las grandes naciones, a las que hasta ahora se les hacía imposible participar en las riquezas, en calidad de miembros iguales a la sociedad humana, van a lograr ya ganar la igualdad decisiva de derechos y ésta, basándose en el derecho más puro del mundo."

Esta lucha, no se dirige contra otros pueblos, sino contra una conspiración internacional que ha conseguido ya una vez precipitar al mundo en una guerra sangrienta.

El pacto tripartita que acabo de firmar a petición del Führer, con los plenipotenciarios de Italia y del Japón, proclama la colaboración de Alemania, Italia y Japón, para la defensa de los intereses comunes en medio de un mundo en reconstrucción.

Este pacto no se dirige contra ningún pueblo sino exclusivamente contra los excitadores de la guerra y los elementos irresponsables que esperan contribuir a una prolongación de la guerra actual.

Al fijar los límites del pacto entre las tres potencias, éstas han podido comprobar con gran satisfacción, lo mismo en el curso de las negociaciones que en el texto del mismo que el acuerdo no afecta a las relaciones existentes o venideras entre ellas y la U. R. S. S.

El pacto es una alianza militar entre tres de las potencias mayores del mundo. Después de servir para la construcción de un orden nuevo, tanto en la esfera europea como en la Gran Asia, sobre todo debe contribuir al mantenimiento de la paz mundial en la medida posible.

ma del pacto italo - germano - japonés, el Rey Emperador ha enviado al Emperador del Japon, el siguiente mensaje:

"En el momento en que la amistad tradicional que une al pueblo italiano con el poderoso pueblo nipón, y que confirma el pacto, la unión inquebrantable entre Italia - Alemania y el Japón, deseo expresar a V. M. mi profunda satisfacción. Estoy convencido de que nuestros tres Imperios, cumplirán juntos la misión que les ha sido impuesta por su antigua y gloriosa tradición."

Por su parte, el Duce ha dirigido el siguiente telegrama al Príncipe Konoze:

"El pueblo italiano ha tenido conocimiento con gran entusiasmo de la firma del pacto, en virtud del cual se unen los esfuerzos de nuestros países para realizar la gran misión de resurgimiento de Europa y de Asia."

La Italia fascista ha seguido desde hace mucho tiempo con mucha simpatía, el curso de la política japonesa, que tiende a asegurar al pueblo mejores condiciones de vida y de potencia."

Las grandes ideas, fundamento de esta política han llegado a una finalidad lógica, a este acontecimiento de hoy, de gran importancia para el presente y para el porvenir de los dos Imperios."

Os envío mi cordial saludo en el día en que la antigua amistad de nuestros dos países se confirma en una alianza militar duradera."

El Ministro de Asuntos Exteriores, Conde Ciano, ha dirigido otro telegrama análogo a su colega japonés, Matsuoka. — EFE.

necesidades económicas de los tres pueblos y que imprimen a su alianza, el carácter de una indispensable unión de espíritus, fuerzas y objetos.

Las tres potencias, no tienen la menor intención de provocar o amenazar a nadie. La alianza que confirma el pacto de hoy no tiene más objeto que impedir cualquier extensión inútil del conflicto actual y el bloque que resulta de la unión de las fuerzas militares y civiles de los tres Imperios, representa un infranqueable barrera contra la cual se estrellará toda tentativa de fomento del incendio.

La victoria final que perseguimos — terminó el Conde Ciano — con un espíritu de inflexible resolución y que bajo la dirección de los grandes Jefes que guían a nuestros países, lograremos ciertamente para todos los pueblos de la tierra, es la más segura garantía de un futuro de justicia y de paz."

Por su parte, el Embajador Kuruso, dijo:

"Me satisface grandemente el que en este día se haya firmado este pacto tripartita tan importante desde el punto de vista de la historia mundial, con las naciones amigas, Alemania e Italia. Como representante del Gobierno Imperial, formulo votos por un porvenir lleno de esperanzas, en la colaboración de nuestros tres países. Finalmente — dijo — no me cabe duda de que este pacto, en manos de los conductores de la justicia de los tres países, será como la espada en manos de un combatiente leal y contribuirá así a la restauración de la paz mundial." — EFE.

Orden de la Jefatura de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Todos los Camaradas que deseen acudir a la conducción del cadáver del Delegado de Justicia y Derecho de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada Francisco Bosque, deberán presentarse en su domicilio, calle 18 de Julio (Telégrafos) a las 18 y 30, debidamente uniformados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Jefe Local.

11 de Octubre. Lotería de la Cruz Roja
Primer premio: 2 millones de pesetas
Por doscientas cincuenta pesetas, dos millones de pesetas. Por veinticinco pesetas, doscientas mil pesetas. Por una peseta, ocho mil pesetas.



EL SEÑOR

Don Francisco Bosque Gilbert

Caballero de la Real Orden de Isabel la Católica, Jefe de Telégrafos de esta plaza y abogado.

Ha fallecido a los 49 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su Director espiritual, el Reverendo Padre Agustino, don Clemente Fernández; los Jefes, Oficiales y personal de Telégrafos; sus desconsolados: esposa, doña Francisca Rosell, hijas, doña Josefina y doña Dolores, madre doña María Gilbert, hermanos, primos, sobrina Blanquita Espinar, y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, RUEGAN a ustedes asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy a las 18 y 30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Calle 18 de Julio (Telégrafos).

(No se reparten esqueletas).